

PCR mantiene la calificación de “AA” a la Fortaleza Financiera de Banco del Austro S.A.

Ciudad de Quito (junio 21, 2019) El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación “AA” a la Fortaleza Financiera de **Banco del Austro S.A.** La calificación se sustenta en el posicionamiento y trayectoria que mantiene Banco del Austro en las principales ciudades del país. Se observa que la cartera se encuentra diversificada en todos los segmentos y el esfuerzo por parte de la entidad para incrementar la participación en el segmento comercial a través de una adecuada administración de riesgos que se evidencia en los resultados netos. PCR considera favorable los adecuados niveles de liquidez y solvencia que contribuyen a la entidad hacer frente a requerimientos inmediatos. La calificación toma en cuenta que la institución mantiene niveles de morosidad más altos que el sistema derivado de la cartera de consumo, pero la entidad mitiga este riesgo con suficientes provisiones y la implementación de sistemas.

Banco del Austro S.A. cuenta con una amplia trayectoria en el sistema financiero nacional con cuarenta años, ya que inició sus operaciones en la ciudad de Cuenca el 28 de noviembre de 1977; también, la institución es considerada como la entidad financiera más importante de la región austral y uno de los líderes del segmento de bancos medianos del país, además es una institución financiera sólida, solvente e involucrada responsablemente con su entorno.

Banco del Austro S.A., lidera el grupo Financiero Banco del Austro, conformada por la subsidiaria Almacenera Almacopio S.A.; compañía dedicada al establecimiento y administración de almacenes generales de depósito, destinados a conservación, custodia y manejo de mercancías y productos en general de procedencia nacional o extranjera mediante la emisión de certificados de depósito. La participación del banco sobre esta subsidiaria es del 99,99%.

A la fecha de corte, Banco del Austro S.A. se ubica en la posición octava de todo el sistema de bancos de un total de 24 entidades financieras. Este ranking viene dado por la participación de activos que mantiene la institución financiera en el sistema bancario, por lo tanto, la entidad financiera es considerada un banco mediano, puesto que su monto de activos es de US\$ 1.701,04 millones y su participación es del 4,14%.

Estrategias

Banco del Austro S.A. ha presentado como estrategia empresarial: “Crecer con rentabilidad, productividad y salud financiera para lograr una plena satisfacción del cliente”.

- Crecimiento: mejorar la posición del banco en el mercado nacional
- Rentabilidad: aumentar el retorno para los accionistas
- Productividad: reforzar la estructura, los sistemas y simplificar los procesos para optimizar la operación
- Satisfacción del cliente: generar una entidad institucional única, ampliar la oferta de valor e implementar un sistema de relacionamiento con los clientes
- Salud financiera: mejorar los elementos cuantitativos y cualitativos, gestionando los riesgos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

José Ignacio Mora
Analista
jmora@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.